

EL FRENTE

Santander - Región

IDEAM emite alerta roja para municipios de la CDMB por alto riesgo de incendios forestales

La intensa ola de calor que azota gran parte del territorio oriental de Colombia se ha encargado de disparar las alarmas en Santander y la Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga, CDMB, emitió alerta roja para los 13 municipios de su jurisdicción, por alto riesgo de que se presenten incendios forestales.

De acuerdo con la más reciente alerta emitida por el IDEAM, los municipios que presentan ese riesgo son Bucaramanga, California, Charta, Floridablanca, Girón, Guaca, Lebrija, Matanza, Piedecuesta, Rionegro, Suratá y Tona, que son competencia de la CDMB.

Según lo manifestado por la Corporación, la alerta roja es una advertencia para los Comités de Gestión del Riesgo sobre el peligro de un fenómeno y sus efectos adversos sobre la población.

Prohibidas las quemas

Es por esto que la Subdirección de Gestión del Riesgo y Seguridad Territorial de la CDMB, les pidió a las administraciones municipales que activen sus planes de contingencia y estén prestos ante la posible ocurrencia de un evento de este tipo.

La CDMB recuerda que, de acuerdo con la Resolución 11 de 2010, están prohibidas las quemas abiertas o controladas de vegetación en los 13 municipios de la jurisdicción.

Por esta razón, los residuos de cosecha deberán disponerse utilizando métodos biológicos, manuales, mecánicos o químicos y las actividades de preparación de áreas para siembra deberán realizarse excluyendo la quema de rastrojo o descapote.

De igual manera, se recomienda evitar la presencia de cultivos cerca de las carreteras previendo que transeúntes puedan arrojar cigarrillos o vidrios que propicien un incendio. El incumplimiento de estas medidas acarrea sanciones de acuerdo con los artículos 36 y 40 de la Ley 1333 de 2009.